



Le collège à l'heure... de la fête de la musique !

publié le 22/06/2022

Le 21 juin... c'est l'été mais surtout la fête de la musique que la chorale de M. Sabatier, professeur d'éducation musicale a su avec brio nous rappeler ! C'est ainsi que pendant la pause méridienne, devant tous les élèves et le personnel, la chorale a interprété plusieurs chansons sur le thème du voyage, parfois accompagnées d'instruments musicaux. Le public a pu écouter voire fredonner des airs comme Voyage en Italie (Lilicub), Assimbonanga (J. Clegg), Il en faut peu pour être heureux (clin d'oeil à notre enfance et au Livre de la Jungle !), Impossible (J. Arthur), Manhâ de Carnaval (Luiz Bonfa) et Happy (P. Williams). Bref, une belle parenthèse musicale appréciée de tous !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.